

Señalamos una nueva actividad de la Embajada inglesa cerca de los militares españoles sancionados últimamente o simplemente retirados forzados a quienes a los pocos días de salir su nombre en el Boletín del Ministerio del Ejército, reciben la visita de un acomodado industrial que solicita su trabajo para las más raras ocupaciones pagando por adelantado considerables sueldos, a cambio solo de que se comprometan a reincorporarse en el Ejército en cuante cambien las actuales circunstancias.

Con respecto al hundimiento del "Mente Gorbes" circula por Madrid el rumor atribuido a la esposa del radiotelegrafista del citado barco, de que cuando navegaba frente a la Martinica, emergió un submarino de nacionalidad alemana, que una vez reconocida su nacionalidad le dejó libre el paso. Inmediatamente el Capitán del vapor español, ordenó al telegrafista señalarla por radio la posición del submarino, estallando a los pocos minutos el artefacto que ocasionó el hundimiento. Se rumorea también que el citado Capitán está detenido en territorio francés por orden de las autoridades alemanas.

Nos informan de que en Barcelona se ha reunido los dirigentes del partido comunista, FAI y socialista, estableciéndose un movido debate sobre la conveniencia de comenzar una campaña de stentados contra personalidades y jerarquías para sembrar la alarma y poder subvertir el orden en toda España. Con respecto a este extremo no se llegó a un acuerdo por haber prevalecido otro criterio, sustentado por los comunistas y que consiste en continuar la infiltración en el Partido de elementos afines que vayan situándose para en su día iniciar la campaña de desorganización y sabotajes de dentro a fuera del propio Partido. Por aclamación se acordó no dificultar de momento la política del Caudillo a fin de evitar que se produzca un golpe de los militares con lo que su actual libertad para conspirar quedaría truncada por la represión sangrienta que la iniciaría.

Han aparecido unas hojas que pretenden achacar a la Falange, con insultos para prestigiosos Generales, cuyo ejemplar adjuntamos.

Se asegura que el Ministro de Asuntos Exteriores ha tenido que realizar verdaderas presiones, para conseguir la asistencia a la función de gala del Teatro Español pre Hispanidad, de determinados ministros.

Madrid a 12 de octubre de 1942.

S-X.

